Granada, 18 de octubre de 2012

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 427.000 EUROS DEL PLAN OLA A LA MEJORA Y REFORMA DE TRES CENTROS DE VÁLOR, LA RÁBITA Y LOJA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y de Servicios Educativos, adjudica las obras del CPR Las Acequias de Válor, el CEIP Virgen del Mar de La Rábita y la Escuela Oficial de Idiomas de Loja, de las que se beneficiarán 900 alumnos y alumnas y que generarán en torno a 35 empleos

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de mejora y reforma del Colegio Público Rural Las Acequias de Mecina Bombarón en su sede de Válor, el Centro Educativo de Infantil y Primaria Virgen del Mar de La Rábita y la Escuela Oficial de Idiomas de Loja. Estas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto de 427.147,05 euros y darán empleo a alrededor de 35 trabajadores, además de beneficiar a 900 niños y niñas.

Las obras de reforma del Colegio Público Rural Las Acequias de Válor han sido adjudicadas por 193.032,63 euros a la empresa Construcciones y Reformas Salydur S.L., que las ejecutará en un plazo de tres meses y seis días. Los trabajos se acometerán en el edificio principal y en sus anexos y consistirán en la reforma de aseos y saneamientos, la adecuación eléctrica a la normativa vigente, el cambio de carpinterías exteriores e interiores y la eliminación de humedades. El CPR Las Acequias escolariza a un total de 123 niños y niñas.

En el CEIP Virgen del Mar de La Rábita (Albuñol), los trabajos tienen un presupuesto de 158.222,02 euros y serán ejecutados por Construcciones Pedro Petrel S.L. en tres meses y seis días. Las obras consisten en la mejora de la accesibilidad al centro, tanto en el edificio principal como en los anexos. Para ello, se tratará la estructura metálica, se reformarán los aseos y saneamientos, se sustituirán parcialmente las carpinterías exteriores e interiores y se reparará la pista deportiva. Un total de 227 escolares matriculados en el CEIP Virgen del Mar se beneficiarán de estas mejoras.

Por último, las reformas de la Escuela Oficial de Idiomas de Loja las llevará a cabo la empresa Obras y Proyectos Marbesur S.L. por 75.892,40 euros y con un plazo de ejecución de dos meses y medio. Los trabajos consistirán en el desmontaje y colocación de nuevas tejas y la impermeabilización de las cubiertas de los edificios principal y anexo. Los alrededor de 550 alumnos y alumnas que estudian en esta Escuela de Idiomas se beneficiarán de estas mejoras.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar alrededor de 646 puestos de trabajo en la provincia de Granada. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).

C/ Judería, 1. Edificio Vega del Rey 41900 Camas (Sevilla) Telf.: 955 625 608 (392608)

Correo-e: comunicacion.ise@juntadeandalucia.es